

Materna

Infora übernommen

[12.08.2015] Materna hat das Beratungsunternehmen Infora gekauft. Der IT-Dienstleister will so von der Beratung bis zur Realisierung alles aus einer Hand bieten.

Materna hat jetzt das Beratungsunternehmen Infora aus Köln und Infora Management Consulting aus Hannover übernommen. Materna erwirbt laut eigenen Angaben 100 Prozent der Geschäftsanteile der bisherigen vier Infora-Gesellschafter. Rainer Ullrich und Dirk Stolte bleiben den neuen Materna-Tochtergesellschaften als Geschäftsführer erhalten. Infora beschäftigt rund 50 Mitarbeiter und hat neben Köln und Hannover weitere Standorte in Berlin, Nürnberg und München. Zu den Kunden zählen das Bundesministerium des Innern, der Bundesrat, die Bundesagentur für Arbeit und die Länder Baden-Württemberg, Niedersachsen und Brandenburg. „Materna ist ebenfalls bei diesen und vergleichbaren Kunden unterwegs“, sagt Ralph Hartwig, Geschäftsführer und Chief Financial Officer bei Materna. „Wir werden jedoch oftmals erst bei der IT-technischen Umsetzung hinzugezogen. Mit der Übernahme verbreitern wir die eigene Wertschöpfungskette an Leistungen für Behördenkunden und bieten damit von der Beratung bis zur Realisierung alles aus einer Hand. Die Infora-Gesellschaften bleiben als eigenständige Beratungsunternehmen innerhalb der Materna-Gruppe erhalten. Wir wollen gemeinsam wachsen.“

(ve)

Stichwörter: Panorama,